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学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 実籾小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】

竹谷　嘉夫

古月　輝昭 安西　みどり

大山　三恵子 東　秀行

開催場所 実籾小 和

委員の出欠

堀田　健治

櫻井　健之 白戸　雄一

吉田　昌之 阿部　奈津子

傍聴者

・櫻井委員が適任との意見が多数で櫻井委員が会長に選出された。副会
長には竹谷委員が選出された。

1 会長、副会長の選
出について

活
動

意
見
等

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

2 学校運営方針の
承認について

・学校運営方針について説明した。今年度新たに校長が作成した部分を中
心に説明を行った。（・「あいさつ」・率先垂範・一人一人を大切に・共通理解
共通実践・特別支援教育の充実・教育環境の整備・一時間ごとの授業の充
実・自己研鑽に励む教職員集団・地域家庭との連携）
【以下、委員の意見】
・運営方針は大変良いもので校長の熱い思いが伝わった。
・学力向上について、昨年度実籾小は課題もあることがわかった。海外に
は卒業試験があるところもある。何らかの取り組みを行い、結果「学力が上
がった」となると良い。
・学力向上は結果であり「学ぶこと」が好きな子にしたい。
・教職員の働き方改革の推進についてもお願いしたい。
・両親が働いている家庭が多く、日々がどんどん過ぎていくように思う。生
活の中から学ぶ機会が減っている。→（校長）かけ算九九チャレンジを企画
したいと考えているが、勉強以外の切り口で考えるのも良いと検討してい
る。アイディアをいただけるとありがたい。

3 使用教材について ・昨年度と実績と今年度の予定について説明し、保護者負担軽減について
学校側から説明を行った。学年によるが、おおよそ２０００円程度の削減を
見込んでいる。
・使用しなくなった教材については、寄付を募るなどし、学校として保管して
くと良いと意見があった。「さんすうセット」については寄付を募ったことを説
明した。

添付資料
学校運営方針に関する資料

使用教材縮減資料

学校だより

年間行事予定


